

SERVICIO MILITAR OBLIGATORIO?

En una carta que hemos recibido del Honorable Rep. Henry B. Gonzales de Washington, D.C., encontramos que nos dice lo siguiente: "No hay duda que las estadísticas muestran que al México-Americano se le llama al servicio militar de los Estados Unidos con más frecuencia que a ningún otro grupo de esta región. Hablando de porcentajes, todo parece fuera de proporción."

De esto no cabe duda. Las guerras iniciadas por políticos y generales, a la hora, se pelean por jóvenes que vienen de familias que no ganan más de seis mil dólares por año. Estos jóvenes son los que no tienen la oportunidad de asistir a alguna universidad y por lo consiguiente están sujetos a que se los lleven al servicio militar. Pero, ¿y el rico que tanto apoya estas guerras, que hace? Nada. Solo habla a favor de las guerras, pues sabe que su hijo no ira a la guerra porque lo tiene sano y salvo en alguna universidad mientras otros pobres pelean y mueren en tierras lejanas como Vietnam. ¿Vale más la vida de un estudiante universitario que la de su hijo? ¿Hay necesidad que nuestros jóvenes mueran en estas guerras? ¿Qué tenemos que perder al negarnos a ir a morir en Vietnam? Los que ganan son los dueños de las grandes industrias: los mismos que fomentan estas guerras.

Es necesario que todos se den cuenta que se pueden hacer otras cosas en lugar de ir a servir y morir en Vietnam. Los Estados Unidos no tiene el derecho de estar en Vietnam donde se está llevando a cabo una revolución legítima. ¿Porque siempre nos metemos en donde no nos importa?

Les rogamos a todos los interesados en saber como evitar que sus hijos vayan al ejercito a que vengam a una junta para informarse más en lo tacarte a esto. Allí habrá personas que podran darle informacion de la guerra. Entre esas personas estará el profesor universitario, Erobén Lozada que también estará dispuesto a ayudarles.

¡VENGAN TODOS!